



AMBÉRIEU-EN-BUGEY

16/10/2021.

Les projets Erasmus reprennent au lycée de la Plaine de l'Ain

L'ouverture internationale des élèves est l'un des axes du projet d'établissement et, après les périodes de confinement, les échanges redémarrent. Des lycéens arrivent de cinq pays à Ambérieu dès dimanche soir.

Au lycée de la Plaine de l'Ain, impossible pour les 1 855 élèves de ne pas entendre parler des projets et des bourses Erasmus durant ces prochains jours ! Des lycéens actifs dans le club Erasmus se sont engagés à promouvoir le programme d'échanges d'étudiants européens auprès des futurs bacheliers, durant les « Erasmus days » ces 14 et 15 octobre. Sur le passage d'entrée le plus fréquenté du lycée, les jeunes parlent ainsi aux jeunes, documentations et petits jeux sur la construction de l'Union européenne à l'appui. Mais sans attendre de fréquenter l'université ou des grandes écoles, des lycéens participent déjà à des projets Erasmus depuis 2018.

Trois programmes dédiés au changement climatique

Autour de Brigitte Schioser, professeur d'histoire, une dizaine d'enseignants sont au



Les jeunes du club Erasmus du lycée de la Plaine de l'Ain proposent jeux et documentations sur les bourses Erasmus après le bac. Photo Progrès/Fabienne PYTHON

jourd'hui engagés dans trois programmes Erasmus de coopération, dédiés au changement climatique. Dimanche soir 17 octobre, une quarantaine d'élèves et d'adultes arriveront à Ambérieu, accueillis par des familles, en provenance de lycées de Chypre, de Hongrie, de Turquie, du Portugal et d'un collège de Lituanie. Avec les lycéens ambarrois de 1^{re} et de terminale, pas mal d'élèves des options européennes anglaises

et allemand, ils travailleront une semaine sur les gestes quotidiens pour freiner le changement climatique.

Direction les Pays-Bas le 12 novembre

Le 12 novembre, une délégation ambarroise part pour les Pays-Bas : élèves et enseignants se retrouvent avec des Italiens et des Espagnols et plancheront sur le projet "Adapt your future". Après les

phases de confinement, un bonheur ! « Je suis très content d'autoriser de nouveau des élèves à repartir en mobilité ! », résume Hervé Opagiste, le proviseur. « On est un lycée d'Europe et le projet d'établissement repose sur l'ouverture internationale de nos élèves, soit en partant, soit en recevant, souligne Brigitte Schioser, et en proposant des cours de langue, des options, la classe bachibac, des voyages... »